

Tennis de table. Un nouveau nom pour le club

Publié le 17 octobre 2017

Vendredi soir, une assemblée générale extraordinaire, dont le point principal à l'ordre du jour était le changement de nom du club, a réuni les pongistes. L'association se nomme dorénavant « Presqu'île de Crozon tennis de table ». Son président, Laurent Keraudren, a souligné que « bénéficiant du soutien toujours sans faille de la municipalité de Crozon, il était devenu important pour le seul club de la Presqu'île dans ce sport de faire apparaître la commune dans son nom ». Suite à ce changement, un nouveau visuel a été soumis au vote des membres du club. De même, les joueurs devraient bientôt arborer un nouveau maillot, si la recherche de sponsors locaux aboutit. Enfin, lors de cette réunion, Marina Ely a été élue nouvelle secrétaire du club. Sur un plan plus sportif, s'est déroulé samedi le premier tour du criterium individuel, dans lequel le club était bien représenté dans les différents niveaux. En D2 moins de 13 ans, Mathys finit à la huitième place et en D4 senior, Patrick termine seizième et Alexandre huitième. En D3 seniors, Aubin s'est hissé sur la troisième marche du podium, ce qui lui permettra d'évoluer en D2 lors de la prochaine journée.